

Herzlichen Dank

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber tröstend zu erfahren, wie viele Brigitta geschätzt haben. Die überaus grosse Anteilnahme beim Abschied unserer geliebten

Brigitta Stutzmann

hat uns sehr bewegt.

Wir danken allen, die Brigitta in Freundschaft verbunden waren und sie mit uns auf ihrem letzten Weg begleitet haben. Danke für die vielen tröstenden Worte, Umarmungen sowie die grosszügigen Spenden.

Besonderen Dank Herrn Dr. Christoph Gwerder für die jahrelange medizinische Betreuung und dem Diaconis Bern für die liebevolle und umsichtige Betreuung und Begleitung. Ebenso danken wir Herrn Pfarrer Nicolas Betticher für die einfühlsame und persönliche Gestaltung der Trauerfeier und den Musizierenden für die schöne musikalische Umrahmung.